

Michael Gluch Kelsterbacher Str. 24

Telefon 06142/22182

e-mail: michael.gluch@t-online.de

An die Stadtverordnetenvorsteherin
der Stadt Raunheim,
Frau Heike Blaum

30.11.2015

Antrag

Verbesserung des Verkehrsflusses im Mündungsbereich
Schnelser Weg/Mainzer Straße

Beschlussvorschlag:

1. Der Magistrat wird beauftragt, der Stadtverordnetenversammlung schnellstmöglich eine Planung für eine kurzfristig realisierbare Erweiterung des Mündungsbereichs des Schnelser Weges in die Mainzer Straße zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.
2. Bis zur Realisierung von baulichen Maßnahmen zur Verbesserung des Verkehrsflusses im angegebenen Bereich ist zu prüfen, ob sich die Schaltung der Lichtsignalanlage zur Entspannung der Situation optimieren lässt.

Begründung:

Die Wartezeiten im Mündungsbereich Schnelser Weg/Mainzer Straße erscheinen zu den stark frequentierten Zeiten unverträglich lang. Es ist den Fahrzeughaltern aus dem südlichen und westlichen Stadtgebiet nicht dauerhaft zumutbar, an dieser Stelle regelmäßig mehrere Ampelschaltungen warten zu müssen, bis auf die Mainzer Straße eingefahren werden kann.

Der SPD-Fraktion ist bekannt, dass die Stadtverwaltung im Zusammenhang mit der Realisierung des Anschlusses West an einer nachhaltigen Lösung des Problems arbeitet. Insbesondere die Kreisellösung scheint geeignet, den Verkehrsfluss in alle Richtungen deutlich zu optimieren. Dies wird ausdrücklich begrüßt.

Da aber die Realisierung erst nach 2017 zu erwarten ist, muss zur Überwindung der unverträglichen Wartezeiten eine zeitnah umsetzbare Lösung gefunden werden. Denkbar erscheint hier beispielsweise die Schaffung einer verbreiterten Fahrspur für den Richtung Flörsheimer Straße (Großmärkte) gerichteten Verkehr. Damit würde eine Entlastung für den Richtung Rüsselsheim orientierten (Linksabbieger) Verkehr erfolgen.

Um aber auch mit sofortiger Wirkung Verbesserung erreichen zu können sollte geprüft werden, ob durch eine veränderte Schaltung der Lichtsignalanlage der Verkehrsfluss in Richtung Rüsselsheim optimiert werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

(Michael Gluch)